

県卓球協会登録費を徴収するに至る要因究明

- 繰り越し金が減額になった理由（過去3年間を対象）
 - 1、会場費値上げによる支出増 過去3年間の、年平均約 352,000円増
 - 2、ボール値上げによる支出増 H27年度～、年平均約 83,000円増
 - 3、強化学業の支出増（近年20%協会負担義務）年平均約 400,000円増
 - 4、国体ユニホームによる支出増 過去3年間 年平均約 400,000円増
 - 5、市町村対抗参加費の県卓協負担 年平均約 50,000円増
 - 6、消費税増の影響（平成26年消費税、5%→8%、平成31年には10%）
 - ボール代・その他消耗品の消費税 年平均約 80,000円増
- 毎年、合計約1,365,000円の増となっていた。

○ 29年度決算が赤字に対する対処方法

2年前から、春先の運転資金を特別会計から借りて対応している。平成30年度は250万円の運転資金借り入れでスタートした。その現実を踏まえて財政検討委員会では討議した。

結論、 今後は、毎年借りて再び返す事を繰り返さないで、特別会計から補助して、新しいスタートをした方が望ましいとの結論を常任理事会で決議した。